

Pesquisa activa en Cuba contra la COVID-19 llega hasta comunidades intrincadas del país



La Habana, 6 abr (RHC) Sin importar lo escabroso del camino, el doctor Arlis López y la enfermera Maryanis Legrá, llegan todos los días a las comunidades intrincadas de Los Jamales de Jauco y El Bejuco, en La Tinta, municipio de Maisí en la provincia cubana de Guantánamo.

Hasta las aproximadamente 200 personas que viven en esa región llegan estos profesionales para constatar el estado de salud de sus habitantes, informó el telecentro Solvisión.

La pesquisa activa llega a cada rincón de ese territorio guantanamero, que cuenta con una población de 28 mil pobladores y donde también es prioridad la batalla para evitar la propagación del nuevo coronavirus. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/218977-pesquisa-activa-en-cuba-contra-la-covid-19-llega-hasta-comunidades-intrincadas-del-pais>



Radio Habana Cuba